
一 般 質 問 通 告 書 

（平成２９年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 7 小宅 清史 

 

１ 那珂市の地下を考える 

 

１ 遺跡・埋蔵物について 

・ナカマチクジラ 

・下大賀遺跡 

・中世館跡 

２ 地下インフラについて 

・上水道管の寿命 

・下水道の現状 

・この先の指針・方向性 

３ ゴミについて 

・不法廃棄物対策 

・すでに埋まっている廃棄物 

・最終処分場 

４ ガスパイプラインについて 

・現状の把握 

・固定資産税は 

・ガスエンジン発電の進捗 

５ 水脈・断層などについて 

・水脈の把握と井戸 

・震災に備えた断層調査 

2 6 寺門  厚 

 

１ 第２次那珂市環境基本

計画進捗状況について 

 

 

 

 

 

２ 茨城県央地域定住自立

圏域内救急医療体制につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ 那珂市の非正規職員に

ついて 

１ 平成 28年度実績及び進捗状況と課題及

び対策について 

２ 平成 34年度目標達成に向けての重点取

り組みについて 

３ なかアジェンダ２１について 

４ 環境自治体会議活動と成果について 

５ 環境自治体会議全国大会開催について 

１ 那珂市の救急医療体制の現状と課題と

は何か 

２ 茨城県央地域定住自立圏域内救急医療

体制について、今までとどこが変わるの

か 

３ 利用ガイドブック等の作成および配布

について 

４ 広域での眼科等休日夜間緊急医療体制

の拡充について 

１ 那珂市の非正規職員の現状について 

２ 今後の対応について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

3 3 花島  進 

 

１ 交通安全対策について 

 

 

 

 

 

２ 原子力安全対策に関し

て 

 

 

３ 国民健康保険制度の今

後に関して 

 

１ 本米崎小学校跡地近くの信号配置につ

いて 

２ 額田地区内国道 349 号線、イワサキデ

ンキ前の交差点について 

３ 額田地区内国道 349 号線 額田北交差

点について 

１ 東海第２発電所の動向と安全協定につ

いて 

２ 原子力災害広域避難計画について 

３ 安定ヨウ素剤の事前配布について 

１ 国民健康保険制度の広域化について 

２ 健康保険税負担の今後の見通しについ

て 

4 10 古川 洋一 

 

１ 那珂市まち・ひと・しご

と創生総合戦略について 

２ 県央地域定住自立圏共

生ビジョンに基づく連携

事業について 

 

３ 合併問題について 

１ 基本目標４項目の具体的施策・事業の

進捗状況及び成果（評価）について 

１ 共生ビジョンの目的について 

２ 具体的な取り組みについて 

３ 那珂市の課題（要望）とビジョンへの

反映及び期待できる成果について 

１ 他市との合併に関する市長の発言につ

いて 

5 5 筒井 かよ子 

 

１ 那珂市の魅力発信につ

いて 

 

 

２ マイナンバーについて 

 

 

３ ファミリーサポートセ

ンター事業について 

１ 観光大使または親善大使の制定 

２ 静峰ふるさと公園の整備内容について 

３ 俳句ポストの設置 

４ 「いぃ那珂暮らし応援団」について 

１ マイナンバー通知の配布率その他 

２ マイナンバーカード申請手続きと今後

の利用について 

１ 活動内容と産後利用者への軽減につい

て 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

6 16 遠藤  実 

 

１ マイナンバー等個人情

報漏えい事故について 

 

 

２ 高齢者等交通弱者対策

について 

 

３ 空き家対策の推進につ

いて 

１ 税務課で市県民税特別徴収税額決定通

知書送付時に個人情報が漏えいしたが、

その原因は 

２ 二度と不祥事を起こさない対策は 

１ 交通弱者対策の現状は 

２ 福祉有償運送についての見解は 

３ 交通弱者の足の確保を 

１ 空き家条例が施行されたが、他市町村

の条例と比べて特徴的な点は 

２ 空き家対策特別措置法を踏まえて、具

体的にどのような運用をしていくのか 

7 2 冨山  豪 

 

１ 防犯・監視カメラの設置

状況について 

２ 子育て支援の重要性 

３ 更なる地域資源の発展

と市の花、木をつかった街

おこし 

１ 今後の見通し 

 

１ 少子化にどう対処していくのか 

１ 景観をつくり、街おこしに活用できな

いか 

8 1 大和田 和男 

 

１ 下菅谷まちづくりにつ

いて 

 

２ 菅谷地区排水路整備に

ついて 

３ 高内地区の排水路につ

いて 

４ 移住・定住促進について 

５ 庁舎内等窓口業務につ

いて 

１ 通行不便者について 

２ 下菅谷地区市有地について 

３ 下菅谷停車場線について 

１ 両宮排水路整備の利活用について 

２ 菅谷東地区の排水について 

１ 高内地区の排水路について 

 

１ 移住定住促進について 

１ 移住・定住者窓口業務について 

２ 出産時窓口業務について 

３ ＤＶ・虐待などの窓口業務について 

４ 市長と話そう座談会について 

9 9 木野 広宣 

 

１ 防災について 

 

２ 救命士について 

３ 子育て支援について 

１ 防災士育成について 

２ 防災士の活動について 

１ ジュニア救命士について 

１ マイナポータルについて 

 


